Santiago Creel desea buena salud a López Obrador; "que se cuide mucho"

El presidente de la Cámara de Diputados insistió en sostener una reunión con el presidente López Obrador.



El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, deseó buena salud al presidente Andrés Manuel López Obrador, después de que se dio a conocer que el mandatario federal tiene diversos padecimientos.

"Lo que le deseo al presidente siendo un opositor franco, de frente, como ustedes me han conocido, militante del principal partido de oposición del país, lo único que yo le deseo al presidente López Obrador es buena salud, que se cuide mucho", expresó luego de participar en la ceremonia del 257 aniversario del natalicio de José María Morelos, en Morelia.

:						PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	÷	:	:	:	FYCEI SIOD		01/10/2022	LEGISLATIVO
		·	÷			LACLESION			

Santiago Creel reiteró su intención de reunirse con Andrés Manuel López Obrador, para exponer una estrategia de seguridad.

El presidente de la Mesa Directiva indicó que ya tuvo oportunidad de exponer su propuesta de seguridad a los responsables en el gabinete, sin embargo, insiste en reunirse con el jefe del Ejecutivo.

https://www.excelsior.com.mx/nacional/santiago-creel-buena-salud-a-lopez-obrador-que-se-cuide-mucho/1543102